

# AWDI

## Tanggapi Isu Politik H. Dedy Putra, SH., M. Kn dan Dr. Alparobi, S.H.,M.H Akan Menjadi Pasangan Di Pilkada Mendatang, Gusriyandi Rifa'i : Dua Figur Yang Mumpuni Untuk Memimpin Kabupaten Bungo!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.AWDI.OR.ID](http://BUNGO.AWDI.OR.ID)

Apr 15, 2024 - 20:51



*Suasana Halal Bihalal Keluarga Besar H. Dedi Putra Se-kabupaten Bungo*

BUNGO - Ribuan keluarga besar H. Dedy Putra, SH., M. Kn berkumpul dan menggelar kegiatan Halal Bihalal di Dusun Sungai Arang, Kecamatan Bungo Dani, Kabupaten Bungo, Minggu (14/4/2024) lalu.

Puluhan tokoh Kabupaten Bungo pun hadir, mulai dari tokoh Batang Bungo, Batang Tebo hingga tokoh Pelepat dan tokoh Pelepat Ilir.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa tokoh berorasi dan memberikan dukungan penuh untuk Dedy Putra maju sebagai calon Bupati Bungo. Dukungan dan riuh tepuk tangan-pun di sambut gemuruh kala H. Rifa'i, tokoh senior Kabupaten Bungo menegaskan dukungannya serta mengajak seluruh keluarga besarnya untuk memenangkan Dedy Putra menuju Bupati Bungo 2024.

Isu politik pun bermunculan pada saat acara tersebut digelar, terdengar kabar dari senior partai PDI Perjuangan Kabupaten Bungo H. Rifa'i Usman menyampaikan bahwa H. Dedy Putra, SH., M. Kn akan digandengkan dengan pengacara kondang asal Bungo yaitu Dr. Alparobi, S.H.,M.H yang tidak lain adalah adik angkat dari ketua partai PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i.



Saat diwawancarai oleh tim media online Indonesiasatu.co.id saat acara telah selesai, Bg Eri sapaan akrabnya menyampaikan bahwa sampai saat ini PDI Perjuangan masih tahap survei untuk para kandidat bacalon mendatang, pernyataan tersebut baru sebatas pembahasan ayah dan anak.

" Kalau sampai saat ini kami dari PDI Perjuangan masih dalam tahap survei untuk kandidat calon Bupati kabupaten 2024 nantinya", Ucapnya.

Beliau juga mengatakan, walaupun ada isu seperti itu ya sah - sah saja, mungkin nanti kita akan adakan pertemuan dengan Abang kita H. Dedi Putra , SH, MH dan membicarakan hal yang serius, demi kemajuan kabupaten Bungo.

" Iya, sah-sah saja jika ada isu seperti itu karena kan yang kita tau Dedi ini juga sudah berpengalaman dalam memimpin daerah, terbukti dia sudah pernah menjabat sebagai ketua DPRD kabupaten Bungo pada masa kepemimpinan wo Zulfikar Ahmad, jadi kita tunggu saja waktunya untuk membicarakan hal ini secara serius dengan Dedi", Katanya.

Ditegaskan kembali oleh bang Eri, bahwa ia melihat Dedi Putra ini adalah sosok yang religius yang tentunya akan membawa masyarakat dalam hal kebaikan dan pantas didukung oleh PDI Perjuangan.

" Karena pada zaman Zulfikar Ahmad dan ketua DPRD termasuk dengan senior partai PDI Perjuangan Kabupaten Bungo inilah adanya pembangunan infrastruktur yang sangat pesat di kabupaten Bungo, contohnya seperti bandara muara Bungo ", Tegasnya.

Bang Eri juga mengatakan H. Dedy Putra, SH., M. Kn jika nanti dipasangkan dengan Dr. Alparobi, S.H.,M.H, maka akan menjadi pasangan calon bupati dan wakil Bupati yang sangat cocok, religius dan milenial.

" Kita juga sama-sama tau bahwa Alparobi juga sangat berpengalaman dari background dia seorang pengacara dan pengusaha, jadi saling mengerti akan namanya pembangunan infrastruktur, karena yang dibutuhkan kabupaten Bungo adalah orang yang bisa melobi anggaran pusat untuk pembangunan infrastruktur karena jika mengandalkan dari APBD daerah sudah tidak cukup" , jelasnya.

H. Dedy Putra, SH., M. Kn dan Dr. Alparobi, S.H.,M.H, merupakan figur yang cocok dan pas untuk memimpin kabupaten Bungo mendatang. ( Tika )